



Antrag

der Abgeordneten **Katrin Ebner-Steiner, Richard Graupner AfD**

Wiedereröffnung von Schankwirtschaften ermöglichen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, die Infektionsschutzmaßnahmenverordnung dahingehend abzuändern, dass es ab sofort auch Schankwirtschaften erlaubt wird, ihren Betrieb wieder aufzunehmen.

Begründung:

In der derzeitigen Fassung der Infektionsschutzmaßnahmenverordnung werden Schankwirtschaften von der Erlaubnis zum Betrieb ausgenommen. Es ist nicht nachvollziehbar, warum bei Schankwirtschaften ein höheres Ansteckungsrisiko bestehen soll als bei Speisewirtschaften. Durch die willkürliche Aufrechterhaltung des Verbots für Schankwirtschaften besteht eine nicht zu rechtfertigende Ungleichbehandlung. Viele Schankwirte stehen vor dem finanziellen Aus. Die Staatsregierung ist aufgefordert, den Betreibern von Schankwirtschaften Gewissheit über die Fortführung ihres Betriebs zu geben.